

Elle est très contente. On dirait quelqu'un d'autre

J. D., U.S.A

17/09/2012

Depuis plusieurs années ma fille ne faisait que se trouver au chômage. Le dernier poste ne s'adaptait pas à son profil et elle connut encore 3 ou 4 mois de chômage. J'ai constaté qu'elle déprimait et perdait confiance comme ça avait été le cas auparavant. J'ai fait deux fois la neuvaine du travail à saint Josémaria

Escriva. Elle a ainsi décroché son poste actuel. Ce travail est un challenge pour elle qui la stimule dans sa volonté de dépassement. Elle est très contente, on dirait quelqu'un d'autre. Elle travaille avec des gens qui apprécient son talent et sa créativité. Je suis profondément reconnaissante à Dieu et à saint Josémaria pour les bénédictions qu'ils lui ont accordées.

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-cm/article/elle-est-tres-contente-on-dirait-quelquun-dautre/>
(13/01/2026)